## ÄRZTE-Tips

<sup>von</sup> Dr. Christian Eglseer



## Welcher Arzt bei welchen Beschwerden?

St. B., 37: Ich habe immer wieder verschiedenste Beschwerden und weiß dann nicht, welcher Arzt für mich zuständig ist?

zuständig ist?
Ihre Frage ist einerseits sehr einfach
zu beantworten — auf der anderen
Seite aber auch schwierig: Viele Beschwerden sind für den Patienten nicht
zuordenbar. Daher sollte der erste
Ansprechpartner immer Ihr Hausarzt
sein. Meistens kann Ihnen dieser bereits helfen und wenn nicht, den dafür

zuständigen Facharzt empfehlen. Als Beispiel möchte ich Ihnen das Symptom der Atemnot unter körperlicher Belastung anführen: Die Ursache kann eine ganz banale sein – Sie haben in den letzten Monaten zu stark an Gewicht zugenommen oder Sie haben aufgehört Ihren regelmäßigen Sport zu betreiben. Die Ursache kann aber auch eine Blutarmut sein. Eine einfache Blutuntersuchung bei Ihrem Hausarzt kann Ihnen die Diagnose liefern.

Natürlich können auch viele andere Erkrankungen seitens der Atemwege (Lunge und Bronchien) die Ursache sein und Ihr Hausarzt wird Sie auch zu diesen Untersuchungen schicken. Erkrankungen des Herzmuskels und der Herzkranzgefäße können ebenfalls diese lebensbedrohlichen Symptome auslösen und ein Gang zum Internisten wird gegebenenfalls erforderlich sein. Sollten Sie wegen Asthma beim Lungenfacharzt gelandet sein und sind Kontrolluntersuchungen notwendig, so suchen Sie diesen nicht selbstständig auf, sondern bringen eine Überweisung vom Hausarzt mit, damit dieser mittels Arztbrief immer auch auf dem aktuellen Stand der Lungenproblematik ist.



Dr. Christian Eglseer Facharzt für Innere Medizin Amstetten, Wagmeisterstraße 46 Tel. 07472/67264

Hotline: Tel. 0664/3404505 www.dr-eglseer.at

Anzeige